



CAPEF

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N°4/AONR/CAPEF/CIPM/ /2023 du 06. JUIN. 2023

RELATIF AU RECRUTEMENT D'UN CABINET D'ETUDES CHARGE DE
L'ELABORATION DU PLAN STRATEGIQUE DE MANDATURE 2021-2026 DE LA
CHAMBRE D'AGRICULTURE, DES PECHEs, DE L'ELEVAGE ET DES FORETS DU
CAMEROUN (CAPEF).

(En procédure d'urgence)

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Président de la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun (CAPEF), lance un Appel d'Offres National Restreint relatif au recrutement d'un cabinet d'études pour l'élaboration du plan stratégique de mandature 2021-2026 de la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun (CAPEF).

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations à exécuter consistent en l'élaboration du plan stratégique de mandature 2021-2026 de la CAPEF.

Lesdites prestations sont spécifiées dans les Termes De Référence (TDRs) du présent Dossier d'Appel d'Offres.

3. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres National Restreint est réservée aux bureaux d'études ci-après, retenus à l'issue de l'Avis d'Appel à Manifestation d'Intérêt N°0004/ASMI/CAPEF/SG/DAAF/SDBMRC/SMP/2023 du 14 mars 2023:

N°	Bureaux d'études pré-qualifiés	Adresses
1	PLANET INTEGRATED CONSULTANT	B.P. 8982 Douala-Cameroun Tel. : (237) 695 29 67 95/ 699 94 47 17/ 699 94 46 05
2	KB-SAP CONSULTING SARL	B.P. 5335 Douala, Tel. : +233 416 504
3	MAZARS CAMEROUN SA	Tel. : (237) 656 87 63 03 BP : 3791 Douala
4	GROUPEMENT AGRO-PME/SICAF	Nouvelle Route Chapelle Ngousso (en face de la chefferie 3eme degré) B.P.10.087 Yaoundé, TEL. : (237)243 65 75 57/243 65 75 55
5	CENTRE D'EXPERTISE ET DE CONSEIL EN ECONOMIE ET GESTION DES ENTREPRISES	Immeuble du centre (2eme stage) B.P. 383 Yaoundé, Tel. 22 22 87 62
6	GLOBAL MIXTE	B.P. 10185 Yaoundé, TEL. (237) 662 39 99 99
7	FISCAGEST CONSULTING AND CONTRACTOR	B.P. 5545 Yaoundé, Tel. : (237)699 89 40 69

4. DÉLAI D'EXECUTION

Le délai prévu par le Maître d'Ouvrage pour l'exécution des prestations objet du présent Appel d'Offres est de quatre vingt dix (90) jours, à compter de la notification de l'ordre de service de démarrage.

5. COÛT PRÉVISIONNEL

Le coût prévisionnel est de trente cinq millions (35 000 000) francs CFA.

6. FINANCEMENT

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres sont financées par le budget de la CAPEF, exercice 2023 et suivant, sur la ligne d'imputation budgétaire :57100 04 04 03 33 00 30 20 11 00.

7. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, au Service des Marchés Publics de la CAPEF, sis « PARC REPIQUET », BP 287 Yaoundé, CAPEF Téléphone : 222 22 20 17; Fax 222 23 09 77, dès publication du présent Avis.

8. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré au Service des Marchés Publics de la CAPEF, sis à « place PARC REPIQUET », BP 287 Yaoundé, CAPEF Téléphone 222 22 20 17;

Fax 222 23 09 77, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant le

versement de la somme non remboursable de 50 000 (cinquante mille) francs CFA dans le Compte Spécial CAS – ARMP ouvert dans les Agences BICEC.

9. REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais, en six (06) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies, marqués comme tel, seront placés sous pli cacheté et scellé, sans aucune indication sur l'identité du soumissionnaire, devra être déposée au Service des Marchés Publics de la CAPEF, sis « PARC REPIQUET » tél : 222 22 20 17, au plus tard le 11 JUIL 2023, à 10 heures et devra porter la mention suivante :



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
N° 001/AONR/CAPEF/CIPM /2023 DU 06 JUIN 2023

**RELATIF AU RECRUTEMENT D'UN CABINET D'ETUDES CHARGE DE
L'ELABORATION DU PLAN STRATEGIQUE DE MANDATURE 2021-2026 DE LA
CHAMBRE D'AGRICULTURE, DES PECHEs, DE L'ELEVAGE ET DES FORETS DU
CAMEROUN (CAPEF).**

(En procédure d'urgence).

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

10. RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie par un établissement financier de premier ordre agréé par le Ministre des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°11 du DAO d'un montant d'un million deux cent mille francs (1 200 000) FCFA, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, acquittée à la main par le banquier émetteur.

Les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par l'autorité compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable, notamment l'absence du cautionnement de soumission délivré par un établissement financier agréé par le Ministre des Finances, ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, et entraînera le rejet de l'offre sans aucun recours après le délai de 48 heures.

Les offres parvenues après les date et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

11. CAUTIONNEMENT DE SOUMISSION

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission établi et délivré par un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance de 1^{er} ordre, agréé par le Ministre des Finances ; et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO d'un montant de sept cent mille (700 000) de francs CFA et valable pendant 30 jours au-delà de la date limite de validité des Offres, acquitté à la main par le banquier émetteur. Son absence entraîne le rejet immédiat de l'Offre.

12. OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des Offres se fera en deux temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques par la Commission Interne de Passation des Marchés de la CAPEF aura lieu le 11 JUL 2023 à 11 heures précises dans la salle de réunion de ladite Commission.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

L'ouverture des Offres financières se fera dans la même salle de réunion à une date ultérieure, sise à la CAPEF.

13. CRITÈRES D'ÉVALUATION

13.1- Critères éliminatoires

1. Fausses déclarations, falsification des documents ;
2. Dossier Administratif incomplet 48 heures après l'ouverture des plis ;
3. Absence de caution de soumission ou caution non conforme
4. Note technique inférieure à 70 points sur 100 ;
5. Présence d'informations financières dans l'offre technique ;
6. Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière.

13.2- Critères essentiels

1. Présentation générale de l'offre ;
2. Références du bureau sur les missions similaires ;
3. Plan de travail et méthodologie proposés dans les termes de référence ;
4. Qualifications et compétences du personnel clé pour la mission.

Tout soumissionnaire n'ayant pas obtenu au moins 70 points sur 100 ne verra pas son offre financière examinée.

14. MÉTHODE DE SÉLECTION

Les propositions seront classées en fonction de leurs scores technique (St) et financier (Sf) combinés après introduction de pondérations (T étant le poids attribué à la Proposition technique et P le poids accordé à la Proposition financière), comme suit : Score définitif (S)

$$S = St \times T + Sf \times P, \text{ avec } Sf = Mn / M \times 100$$

- Mn est le montant de l'offre complète, conforme et moins disant ;
- M est le montant de l'offre considérée.

Le score technique minimum requis est de 70 points sur 100. Seules les offres financières des soumissionnaires ayant atteint ce seuil seront ouvertes dans le cadre du présent Appel d'Offres,

T = 0,8 et P = 0,2.

Le Président de la CAPEF attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la mieux disante et jugée conforme au Dossier d'Appel d'Offres, autrement dit, celle ayant obtenu le score technique et financier combiné le plus élevé.

15. DURÉE DE VALIDITÉ DES OFFRES

Chaque soumissionnaire reste engagé par son offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Service des Marchés Publics de la CAPEF, sis « place PARC REPIQUET » tél : 222 22 20 17.

Ampliations :

- ✓ MINMAP (pour information) ;
- ✓ ARMP (pour insertion au JDM) ;
- ✓ Affichage (pour information) ;
- ✓ Services des Marchés (pour archivage).

LE PRESIDENT,
Maitre d'Ouvrage



M. JOS MOHENTY Maron Pau



CAPEF

NOTICE OF RESTRICTED NATIONAL CALL FOR TENDERS

0010 AONR/CAPEF/CIPM/ /2023 of **06 JUN 2023**
 RELATING TO THE RECRUITMENT OF A CONSULTANCY FIRM IN CHARGE
 OF THE ELABORATION OF THE STRATEGIC PLAN OF THE 2021-2026
 MANDATE OF THE CHAMBER OF AGRICULTURE, FISHERIES, LIVESTOCK
 AND FORESTS OF CAMEROON (CAPEF).

(Under urgent procedure)

1- PURPOSE OF THE CALL FOR TENDER

The President of the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of Cameroon (CAPEF), launches a National Restricted Tender for the recruitment of a consultancy firm in charge of the elaboration of the strategic plan for the 2021-2026 mandate of the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of Cameroon (CAPEF).

2- CONTENT OF THE SERVICES

The services to be carried out consist in the elaboration of the strategic plan for the 2021-2026 mandate of CAPEF.

The said services are specified in the Terms of Reference (TORs) of these tender documents

3- PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this Restricted National Invitation to Tender is restricted to the following consultancy firms, selected at the end of the Request for Expression of Interest N°0004/ASMI/CAPEF/SG/DAAF/SDBMRC/SMP/2023 of 14 March 2023

No	Pre-qualified design office	Addresses
1	PLANET INTEGRATED CONSULTANT	P.O.Box ; 8982 Douala-Cameroon Tel. : (237) 695 29 67 95/ 699 94 47 17/ 699 94 46 05
2	KB-SAP CONSULTEING SARL	P.O.BOX ; 5335 Douala, Tel. : +233 416 504
3	MAZARS CAMEROUN SA	Tel. : (237) 656 87 63 03 BP : 3791 Douala
4	GROUPEMENT AGRO-PME/SICAF	NOUVELLE ROUTE CHAPELLE NGOUSSO(in front of the 3rd degree chieftaincy) P.O.BOX ;10.087 Yaounde, TEL. : (237)243 65 75 57/243 65 75 55
5	CENTRE D'EXPERTISE ET DE CONSEIL EN ECONOMIE ET GESTION DES ENTREPRISES	Immeuble du centre (2nd floor) P.O.BOX ; 383 Yaounde, Tel. 22 22 87 62
6	GLOBAL MIXTE	P.O.BOX ; 10185 Yaounde, TEL. (237) 662 39 99 99
7	FISCAGEST CONSULTING AND CONTRACTOR	P.O.BOX ; 5545 Yaounde, Tel. : (237)699 89 40 69

4. EXECUTION DEADLINE

The period stipulated by the Employer for the execution of the services covered by this invitation to tender is ninety (90) days, starting from the notification of the start-up order.

5. PROJECTED COST

The estimated cost is thirty-five million (35 000 000) CFA francs.

6. FINANCING

The services, which are the subject of this invitation to tender, are financed by the CAPEF budget, for the 2023 financial year and following, on the budget line: 57100 04 04 03 33 00 30 20 11 00.

7. CONSULTATION OF THE TENDER DOCUMENTS

The Tender Documents may be consulted during working hours at the Public Procurement Department of CAPEF, located at "PARC REPIQUET", P.O. BOX: 287 Yaoundé, CAPEF Telephone: 222 22 20 17; Fax 222 23 09 77, as soon as this Notice is published.

8. ACQUISITION OF TENDER DOCUMENTS

The tender documents may be consulted and withdrawn from the Public Procurement Department of CAPEF, located at "Place PARC REPIQUET", P.O. BOX: 287 Yaoundé, CAPEF Telephone 222 22 20 17; Fax 222 23 09 77, as soon as this notice is published, upon presentation of a receipt attesting to the payment of the non-refundable sum of 50,000 (fifty thousand) CFA francs into the CAS - ARMP Special Account opened in BICEC Branches.

9. SUBMISSION OF TENDERS

Each tender, written in French or English, in six (6) copies, one (1) original and five (5) copies labeled as such, shall be placed in a sealed envelope, without any indication of the identity of the tenderer, and shall be deposited at the Public Procurement Department of CAPEF, located at "PARC REPIQUET", tel. 222 22 20 17, no later than 11 JUL 2023 at 10 a.m. and shall bear the heading below:



0010

NATIONAL RESTRICTED TENDER NOTICE
No. 0010/AONR/CAPEF/CIPM /2023 OF 06 JUN 2023

RELATING TO THE RECRUITMENT OF A CONSULTANCY FIRM IN CHARGE
OF THE ELABORATION OF THE STRATEGIC PLAN OF THE 2021-2026
MANDATE OF THE CHAMBER OF AGRICULTURE, FISHERIES, LIVESTOCK
AND FORESTRY OF CAMEROON (CAPEF). AVIS D'APPEL D'OFFRES

(Under urgent procedure).

"To be opened only at the counting of votes".

10. ADMISSIBILITY OF BIDS

Each tenderer must attach to his administrative documents, a bid bond, established by a first class financial institution approved by the Minister of Finance and listed in Exhibit n°11 of the DAO in the amount of seven hundred thousand francs (700,000) CFA francs,

valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids, paid in hand by the issuing banker.

The other administrative documents required must be produced in originals or in copies certified by the competent authority, in accordance with the provisions of the Special Rules of the Call for Tenders. They must be at most three (3) months old, or must have been drawn up after the date of signature of the tender notice.

Any bid that does not comply with the requirements of this Notice and the Bidding Documents will be declared inadmissible, in particular the absence of a bid bond issued by a financial institution approved by the Minister of Finance, or failure to comply with the model documents in the Bidding Documents, and will result in the rejection of the bid without any appeal after the 48-hour deadline.

Bids submitted after the deadline will not be accepted.

11. BID BOND

Each tenderer must attach to his administrative documents a bid bond drawn up and issued by a first class banking establishment or insurance company, approved by the Minister of Finance; and listed in Exhibit 11 of the DAO in the amount of seven hundred thousand (700,000) CFA francs and valid for 30 days beyond the deadline for the validity of the Tenders, paid in hand by the issuing banker. Its absence shall result in the immediate rejection of the Bid.

12. OPENING OF TENDERS

Tenders will be opened in two stages.

The opening of the administrative documents and the technical bids by the CAPEF Internal Tenders Board will take place on 1 JUL 2023 at exactly 11 a.m., in the meeting room of the said Board.

Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorised and with full knowledge of the file.

The opening of the financial offers will take place in the same meeting room at a later date, at the premises CAPEF.

13. EVALUATION CRITERIA

13.1- Eliminary criteria

- 4- False statements, falsification of documents;
- 5- Administrative file incomplete 48 hours after the opening of the bids;
- 6- Absence of bid bond or non-conforming bond;
- 7- Technical score below 70 points out of 100;
- 8- Presence of financial information in the technical bid;
- 9- Absence of a quantified unit price in the financial offer.

13.2- Essential criteria

- 1. General presentation of the offer ;
- 2. References of the firm on similar assignments;
- 3. Work plan and methodology proposed in the terms of reference;
- 4. Qualifications and skills of key personnel for the assignment.

Any bidder who does not obtain at least 70 points out of 100 will not be considered for financial support.

14. SELECTION METHOD

Proposals will be ranked according to their combined technical (St) and financial (Sf) scores after introducing weights (T being the weight given to the Technical Proposal and P the weight given to the Financial Proposal), as follows Final score (S)

$$S = St \times T + Sf \times P, \text{ where } Sf = Mn / M \times 100$$

- Mn is the amount of the complete, compliant and lowest bid;
- M is the amount of the bid under consideration.

The minimum technical score required is 70 points out of 100. Only financial bids from bidders meeting this threshold will be opened in this tender,

$$T = 0.8 \text{ and } P = 0.2.$$

The President of CAPEF shall award the contract to the bidder whose bid has been evaluated as the best and most compliant with the bidding documents; that is, the bid with the highest combined technical and financial score.

15. PERIOD OF VALIDITY OF TENDERS

Each tenderer remains bound by his tender for ninety (90) days from the closing date for submission of tenders.

16. ADDITIONAL INFORMATION

Additional information can be obtained during working hours from the Public Contracts Department of CAPEF, located at "place PARC REPIQUET", tel: 222 22 20 17.

Amplifications :

- ✓ MINMAP (for information);
- ✓ ARMP (for insertion in the JDM);
- ✓ Posting (for information);
- ✓ Service of Public Contracts (for archiving).

THE PRESIDENT,
Contracting Authority



PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE
AGENCE DE REGULATION
CENTRE REGIONAL DE REGULATION DU CENTRE
N° 7 JUIN 2023